Gesucht werden Schulweghelfer

Liebe Eltern der Schulanfänger,

wie sie sicherlich bereits beobachten konnten, werden die wichtigsten Straßenübergänge auf den Schulwegen ihrer Kinder von Schulweghelfern betreut. Das heißt, dass morgens zwischen 7.30 und 8.00 Uhr ihr Kind von einem ausgebildeten, ehrenamtlich tätigen Erwachsenen über die Straße begleitet wird und somit möglichst sicher zur Schule gelangt.

Wie jedes Jahr, bin ich auf der Suche nach neuen Schulweghelfern, damit auch im kommenden Schuljahr wieder alle Übergänge betreut werden können.

Folgende Übergänge sind zu belegen:

Vielen Dank und herzliche Grüße

- 1. Ampel an der Dr. Wintrich Str. / bei Sparkasse
- 2. Ampel an Münchener Str. / bei Pietas
- 3. Ampel an der Münchener Str. / bei Autohaus Eichhorn
- 4. Ampel an der Ulrichstraße / Wildermuthstraße am "Kindergartenwegerl"
- 5. Ampel an der Kreuzung Wildermuthstraße / Pleiningerstraße am Krankenhaus
- 6. Übergang an der Eberhardstraße / beim Alten Kino
- 7. Ampel an der Münchener Str. / bei Aldi-Edeka

Es reicht aus, wenn sie sich einmal pro Woche für eine halbe Stunde Zeit nehmen, um einen großen Beitrag zur Sicherheit unserer ABC-Schützen zu leisten! Bitte sprechen sie auch Großeltern und Nachbarn an!

Wenn sie noch Fragen haben, stehe ich ihnen gerne zur Verfügung! Thomas Meier , Email: boneboogie@gmx.de

Thomas Meier
Organisator Schulweghelfer

Bitte angeben:	
Name:	
Adresse:	
Telefon und e-Mail:	
Wochentag und Wunschübergang:	